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Taktfolge Tramverkehr 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.19.24 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele zusätzliche Straßenbahnen werden benötigt, wenn die Taktfolge 

im Tramverkehr über den Tag durchgängig auf 5 Minuten erfolgt? 

 

2. Wie viele zusätzliche Busse werden benötigt, wenn die Taktfolge über den 

Tag durchgängig auf 15 Minuten erfolgt? 

 

3. Wieviel zusätzliches Fahrpersonal wird bei Umsetzung der Punkte 1- 2 

benötigt? 

 

4. Wie hoch beziffert der Magistrat die notwendigen Investitionskosten? 

 

5. Wie hoch beziffert der Magistrat die dann notwendigen zusätzlichen 

jährlichen Personalkosten? 

 

6. Wie hoch werden die dann zusätzlichen sonstigen Betriebskosten 

geschätzt? 

 

7. Wie schnell lassen sich die notwendigen Beschaffungen und die Akquise 

von qualifiziertem Personal umsetzen? 

 

 

Stadtverordnetenvorsteherin Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage 

für nicht beantwortet. 

Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 


